

Sünden der Vergangenheit

~ Eine Liebe die nicht Leben darf!!!

Von Amy2805

Kapitel 56: Das langersehnte Gespräch

Kapitel 55

Das langersehnte Gespräch

Langes betretendes Schweigen, hüllte den Raum des Prinzlichen Schlaf und Wohngemach aus.

Tauchte ihn in absolute Stille, die viele Minuten anhielt.

Quälende nicht wirklich vergehende Minuten.

Minuten in denen Kakarott immer noch in eine andere Richtung sah, als seinen Freund und Prinzen anzusehen.

Was den anderen mehr als betrübt und besorgt dazu veranlasste den Schweif zu Boden sinken zu lassen, der vorher noch um seine Hüfte gewickelt war.

Wie sollte er dieses Eis, dank der nicht zu langen zurückliegenden Geschehnisse, durchbrechen?!?!

Vieles war ungesagt.

Unausgesprochen, in Schweigen gehüllt, was nur schwer über seine Lippen kommen würde.

Das wusste Vegeta.

Besonders all das, dass ihm wiederfahren war.

Ab dem Zeitpunkt an dem Kakarott den Planten verlassen und zu seinem Training aufgebrochen war.

Noch immer versuchte Vegeta seine Gedanken und Gefühle zu ordnen.

Seufzend schloss er die Augen und versuchte sich zu konzentrieren.

Kakarotts Aufbruch hatte ihn sehr aus der Bahn geworfen.

Ohne das er es wirklich zulassen wollte, sodass Iwate sich ihm nähern konnte.

Wenn er daran dachte, hätte er am liebsten auf geknurr.

Nie hatte er das gewollt.

Ihn diesen schmierigen, hinterhältigen ... an sich.
Nicht Er sondern!
Schlagartig spürte Vegeta wie seinen Wangen rot wurden.

Nein so konnte er nicht anfangen.
Auch nicht von der Sache gerade eben.
Sonst würde nur peinliches Schweigen herrschen...

Ja... vielleicht war die Sache mit seinem Mentor der beste Start.
Dann verstand Kakarott auch, warum er an seinem Turnier Tag nicht da war.

Die Lippen des Prinzen öffneten sich.
Zogen die Luft ein, um zum sprechen anzusetzen.

Doch kam es nicht dazu.
Da es Kakarott der erste war, der einen Ton heraus brachte.

Das erste Wort zwischen Ihnen sprach.

„.... Vegeta ich weiß das du Antworten möchtest. Schließlich haben wir uns lange nicht gesehen, und es scheint vieles geschehen zu sein. Vieles von dem ich nichts weiß. Aber du bitte gib mir Antworten auf die Fragen die ich habe. Dann werde ich dir auch alles sagen was du wissen möchtest.“

Denn nun war die Zeit gekommen, die Wahrheit und alle Gefühle hinaus zu lassen.

In ihre wohlverdiente Freiheit.

Egal welchen Ausgang es nehmen würde.

Denn in Vegetas Augen ruhten verständnislose Fragen.
Die wohl in ihrem Brodelten wie ein Strudel...
Ein Sturm, der auch Kakarott heimsuchte.
Den es nun zu beenden galt.
Und somit machte der junge Krieger den ersten Schritt.

~*~